



Universidad del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

HOMEOPATÍA Y NATURISMO

Hernández Aguilar Irma Natalia
2do "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y Salud II
Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Homeopatía y Norturismo

La Homeopatía es un modelo médico clínico-terapéutico que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol.

En las ventajas de estas prácticas se encuentra que equilibra el metabolismo junto con ejercicio y alimentación adecuada. Además de fortalecer el cuerpo para que se cure a sí mismo.

En cuanto a la incorporación de integrarla al sistema de salud se encuentra que podría haber una ampliación en el modelo que oferta servicios de la unidad de salud; es fácil de instrumentalizar; su implementación es sencilla y claramente de bajo costo, significando que no requiere de material y equipo sofisticado.

los riesgos derivados de los efectos se con-

dares o tóxicos de las sustancias utilizadas son nulas.

La homeopatía utiliza sustancias en concentraciones infinitesimales que en concentración normal afecta el funcionamiento de los órganos.

La homeopatía utiliza sustancias en concentraciones no tóxicas que fueron probadas en personas sanas para determinar sus propiedades curativas.

El Naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.

El naturismo es una doctrina que considera la existente "memoria" del agua como fundamento de su pronosticado poder curativo, junto a supuestas 'leyes' apróximas ajenas a la ciencia y postuladas por un médico alemán a principios del siglo XIX.

Se dice que el uso tradicional de los preparados minerales son garantía suficiente para asumir su validez como

medicamento, a pesar de su eficacia que nunca ha sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos.

A veces se invoca el naturismo como argumento a favor de supuestos 'sistemas curativos' ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral, la medicina bioenergética o la homeopatía. La terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX, de indiscutible carácter religioso cristiano e inspiración divina, según reconoció su propio autor,

No se debe confundir el naturismo con la fisioterapia. La fisioterapia es la ciencia del uso extractivo de plantas medicinales o sus derivados con usos terapéuticos. Aunque tiene su propio origen en las experiencias de prueba y error heredadas en generaciones pasadas, cuando se practica correctamente toma en cuenta la "farmacognosia" que estudia sustancias con posibles propiedades curativas.

Referencias

González Arias, A. (2015, Enero). *El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea*. El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.

https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea

Homeopatía en México | Secretaría de Salud | Gobierno | gob.mx. (2018, June 18).

Gobierno de México. Retrieved March 28, 2022, from

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>